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L’année 2014 nous a permis de travailler avec de nouveaux règlements d’élevage, je pense que ce fût
productif pour la sélection. Cependant il y a encore beaucoup de travail pour le test de caractère et surtout
une meilleure compréhension et communication entre les directives et ce que nous devons appliquer lors des
tests et concours sur le terrain.

Je vous remercie tout particulièrement et vous félicite pour votre travail tout au long de l'année.
J’ai eu l’occasion de juger à Augan et Azérables en France je tiens particulièrement à féliciter nos amis
français pour leur bon travail et leur professionnalisme dans l’élevage.

Pour terminer je vous souhaite bonne chance dans vos familles plein succès dans vos élevages et dans vos
poulinages.

Michel Queloz
Président de la commission d’approbation et de concours


